

EL GOBIERNO, CONVERGENCIA Y MAS MANIOBRAN ELECCIONES

-FECHA- 19.04.1995
-SECCIÓN- POLÍTICA
-PÁGINA- 0
-AUTOR- ANÓNIMO

Denuncia David Morales Bello. El gobierno, Convergencia y MAS maniobran para aplazar elecciones. Según David Morales Bello, representante de AD en el Consejo Supremo Electoral, “tanto el gobierno como los partidos políticos Convergencia y el MAS están maniobrando para prorrogar las elecciones regionales previstas para diciembre”. Aseguró que el gobierno ni siquiera ha considerado la solicitud de recursos extraordinarios que con suficiente anticipación presentó el CSE. Morales Bello indicó que “esta situación pone en peligro la apertura del Registro Electoral (REP), que deberá abrirse el primero de junio a objeto de que se inscriban los nuevos votantes y para la sinceración de ese registro”. Añadió que si los partidos Convergencia y MAS se muestran displicentes en no acelerar la designación de los seis independientes ante el máximo organismo comicial, la conclusión puede ser que están pensando cómo prorrogar el mandato de los actuales gobernadores y, por consiguiente, el aplazamiento de los comicios.